
北尾 慈さん（恵比寿校）インタビュー  

 

 

 

北尾慈さんの長女、翼さん（Grade 3）は当校に 2 歳半から、長男、圭君（K3）は 1 歳半から恵比寿校に通って

います。現在、翼さんは都内のインターナショナルスクールに通学し、圭君も来春から翼さんと同じインターナ

ショナルスクールに通学予定です。 

 

１．当校を選んだ理由はなんですか？ 

・長女と公園で遊んでいる時、子ども達が英語で楽しそうに遊んでいるのを見て、「教室内だけでなく、外でも

英語で喋っていてすごい。」と思っていました。そこに、Leigh 先生が「Hello!」と明るくフライヤーを渡してく

れました。今思えば運命の出会いでした。後日体験レッスンに行くと、教室では小さな子ども達が生き生きと英

語を書いたり読んだりと学んでいる姿があり、びっくりしました。壁には子ども達のアート作品や英語作文が飾

られており、会話だけでなく読み書きもこんなにできるようになるのであれば、是非やらせてみたいと思いまし

た。先生たちも子どもを飽きさせないように楽しく、しっかり教えているところを見てココだと直感しました。 

 

２． 開始時はどのようなご様子でしたか？  

・長女の場合は、週 1 回親子英語スクールに通っていましたが、特に英語に興味を持っている様子はありません

でした。しかし PIP に通いはじめてからは、英語のお勉強だけではなく、アートやミュージック、スポーツなど

を通して、楽しみながら自然に英語が彼女に染み込んでいく感じがしました。 

・長男は、最初こそ年が幼かったので泣いていたものの、先生達は小さい子への接し方も上手なので、お迎えに

行くときには元気になっていました。先生達からの毎日のレポートでは、その日のお弁当で何を食べて何を残し

たのか、トイレの様子など体調面も記載されており、子ども達の様子もよく把握することができました。 

 

３．現在のご様子はいかがですか？  

・長女は 2 年生の途中まで公立の学校に通っていましたが、昨年自ら「インターに行きたい！」と言い出し、驚

きましたが、自分から発した主張を尊重し、インターへ編入しました。彼女の中では英語は当たり前のこと。そ

れは PIP でしっかり 4 skills を学び、自分の思いを伝える大切さも学んだのだと感じました。 

・長男は現在年長で、昨年より PIP の 5 時間保育から PAP の 8 時間保育になりました。圧倒的に英語に触れる

時間が増えたことで、家庭でも英語が自然に出てくるようになり、英語の本を読む時もより理解力が上がったと

実感しています。お片付けなども自分でするようになり、しつけもしっかりしていただいているのだと実感して

います。 



・自宅では、長男が英語で話しかけ、姉と自然に英語で会話している姿が増えてきました。姉は厳しくて、私の

英語を注意してくることもあります。 

 

４．特に成長したと思われる時期はありますか？  

・長女が年中から年長にかけての時期、主人の都合で 1 年ほど英国リーズに滞在しました。長女は現地校の

Reception Year と、Year 1 に通いましたが、日本人が全くいない環境でも、PIP で培ってきた学習が役に立ち、

現地校にもスムーズに溶け込むことができました。PIP では各教科のお勉強もしており、特に Math は現地の子

ができないこともしっかりできていたので、優等生グループに入り本人も自信をつけたようです。インターに転

入する際も先生に推薦状を書いていただき、受験も問題なく合格できました。 

 

５．お子さんが一番楽しんでいるアクティビティーは何でしょうか？ 

・長男は Fun Fun Friday が大好きです。週の終わりで特別感があり、毎週工夫を凝らしたアクティビティーで餅

つきや雛祭り、節分に七夕など日本の行事にも触れられ、とても楽しそうに話してくれます。イベントや文化学

習も本格的なので、毎回感心しています。 

・8 時間保育になり、遠足もさらに遠出できるようになったのも良かったです。最近行った渓谷では、川遊びや

魚のつかみ取りなど、家庭で経験させてあげられないことをやっていただいているので、大変助かっています。 

 

６．今後の進路はどのようにお考えですか？ 

・長女はこのままインターに通い、もしかしたら海外への進学もあるかなと思っています。小さい時から自分で

考え決めていく子だったので、サポートしていきたいと思っています。 

・長男は PAP で養った英語力を生かし長女と同じインターへ進む予定です。PAP で学んだ日々は子どもたちに

とって、かけがえのない財産で、将来への土台ができたと思っています。この場を借りて PAP には感謝したい

と思っております。ありがとうございます。 

 

７．今後、入園を考えている保護者様にアドバイスはありますか？ 

・PAP にはしっかりとしたカリキュラムと、信頼のおける先生方がいらっしゃいます。少人数ならではで、みん

な仲良くトラブルもありません。一人ひとりをちゃんとみてくれていて、その子にあった対応、教え方をしてく

れています。小さい時から座ってお勉強ができている学校はあまりないのではないでしょうか。楽しみながら、

英語のお勉強もしっかりやってほしいと思っていらっしゃる方には、ぴったりの学校です。 


